

32 感謝

1学期の終業式を迎え、明日からは子どもたちが待っていた夏休みに入ります。4月に着任し、市川顧問をはじめとするPTA役員、委員の皆様、そして各ご家庭の保護者の皆様ならびに、地域の皆様に支えていただきながら学校運営を進めることができました、深く感謝申し上げます。しかしながら、いたらぬ点が多々あったかと思えます。2学期以降に反省を生かし、再度取り組ませていただきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

数年前であれば、夏休み前は、どこに行くのか、何をするのか、など様々な楽しい企画がたくさんであったでしょうが、ここ数年は新型コロナウイルス感染症が原因で夏の企画はどちらかといえば縮小方向。本当に切実に、一日でも早く元のような生活に戻れるように願うというよりも祈っています。

神奈川県内の一昨日の県内新規感染者数は9000人超、過去最高という状況になってしまっています。夏休み期間中どうか、子どもたち、保護者の皆様、ご家族の皆様がご健康であること、そして8月29日(月)には子どもたちの元気な笑顔がそろっていることを強く願っています。

皆様、どうか安全で、楽しい夏休みをお過ごしください。